



友愛と充実

2640地区ガバナー

大澤徳平

海南東ロータリークラブ

KAINAN EAST ROTARY CLUB

ROTARY INTERNATIONAL
DISTRICT 2640

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所

海南省日方1294 海南商工会議所内

TEL (0734) 83-0800

FAX (0734) 82-7370

例会日

毎週月曜日 12時30分

♣オ1例会のみ 18時30分

於 海南商工会議所 4F

会長 上南 雅延

会報委員会

◎岩井 克次

○上芝 良造

谷脇 良樹

田村 政弘

幹事名手 広之

SAA 上中 嗣郎

塚本 義信

金川 龍一

第 822 回 例会 1992年(平成4年) 7月27日(月)

- 開会 点鐘 上南雅延 会長
- ロータリーソング 「手に手つないで」
- 出席報告 会員総数 71名 出席者数 57名
出席率 81.43%
前回修正出席率 85.71%
- 会長スピーチ 上南雅延 会長
本日はクラブフォーラムとなっていま
す。発表される各委員長さん、事業計画等
を含めてよろしくお願ひ申し上げます。

さて、参議院選挙にオリンピック開会式、
公定歩合の引き下げ等、一般ニュースは多
いのですが、ガバナー事務所からの連絡事
項は1件だけです。8月15日予定の広報雑
誌委員長会議が9月5日に変更されました。
広野さん喜田さんよろしくお願ひ申し
上げます。わが社のPRを1つやらせて
もらいます。NHKでやっているラジオ体操
は実はわが社の簡易保険局が実施して來た
ものです。

○大正14年簡易保険局の課長が「放送無線
による保険事業宣伝」と題する論文でラ
ジオ体操を紹介

○昭和2年「健康体操放送を開始せよ」と題
する論文でラジオ体操放送の開始を提唱

○昭和3年11月1日 7時ラジオによる「國

民保健体操」の放送が開始された

○昭和22年8月31日から昭和26年5月の間

GHQにより放送中止

○昭和26年5月6日「国民保健体操(ラジ
オ体操)制定委員会」を経て新ラジオ体
操(現在のラジオ体操オーナー)が放送開始

○昭和27年6月16日ラジオ体操オーナー、オニ
そろって放送開始

5. 幹事報告

○メーフィヤップ

7/22 花畠 重靖君 (海南 R C)

7/23 中村 雅行君 (和歌山東 R C)

○例会休会のお知らせ

有田 南 R C 8月11日(火)

海南 R C 8月12日(水)

岩出 R C 8月13日(木)

和歌山東 R C 8月13日(木)

和歌山東南 R C 8月15日(土)

○事務所移転のお知らせ

和歌山東 R C 〒640 和歌山市三番丁6

関西電タビル 5F

○各委員長さんへ

事業計画書 今月中に提出をしてください。

6. 委員会報告

○青少年交換委員会

8月3日の例会に日中国交回復20周年記念で山東省より3名招請します。

○西川 富雄前幹事

事業計画報告書を8月3日迄に提出をしてください。

四つのテスト FOUR WAY TEST 言行はこれに照らしてから

①眞実か どうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるか どうか

○80会

9月23日、白浜へ日帰りのゴルフを予定しておりますが、バスを用意しておりますので利用してください。

7. 卓話 花畠 重靖社会奉仕委員長 〈社会奉仕〉

奉仕の第3部門である社会奉仕は「ロータリーの心臓の鼓動」とよく言われますが、市民の生活水準を高めようとする多面的な活動です。目標は目に見えるような成果を地域社会に与える活動に、各クラブ会員の才能と技能を効果的に使うことであります。

〈地域発展〉

委員会の任務は、住みやすい場所をつくる計画とプロジェクトを開発することです。中心となるのは次の分野です。公民館：保健所：住宅：図書館：公園とレクリエーション設備：公共施設：社会安全：衛生：学校：都市と農村の再活性化。

〈環境保全〉

委員会の任務は、現在または将来、地域環境に脅威を投げかけると思われる状況を調べその状況を変えていくような計画やプロジェクトを練ることです。

田村 守 ロータリー財団副委員長

財団は全てメンバーの寄附に基いて成立している。前年度財団全体で1人平均200ドル、年間4000万ドル(50億円)集まった。当地区2640地区では200ドル×3800人=78万ドル集りました。寄附は3年間ブルし、利息を経費に当て、3年後に40%は財団に、60%は地区で利用出来る。正しく使用されているかどうか、「財団管理委員会」が13人のメンバーで構成されている。

〈奉仕活動〉

今年度から奨学生主体から、もっと巾広く使い易いように、奨学生制度、3H補助金制度、同額補助金制度が有る。

田村 能孝 青少年委員長

2学期より学校が週5日制が実施されるので、土曜日休校の受け皿としてのロータリアンに期待している。会長イレクトあとに出された青少年に関するアンケート集計について発表します。(インターラクト、

ローターアクト、ライラ、青少年交換プログラムについて) インターラクトクラブの取組方、ローターアクトクラブの取組方(メリット)、青少年交換については非行防止について聞いて来ました。

楠部 賢計 米山記念奨学会委員長

ロータリー米山記念奨学会は1953年に東京RCの創立の父である米山梅吉氏の功績を記念して創設した「米山基金」がそもそもの始まりです。当時約260万円によって海外からの学生に奨学金を支給したのが始まりです。現在では基本金37億円、特別積立金30億、奨学生数598名、延べ奨学生数7393名で日本最大の奨学会になった。本会は主としてロータリー所在国からの外国人留学生に対して、奨学金を支給し、ロータリーの理想とする国際理解と親善に寄与することを目的としている。米山奨学事業の一番の特色は、たんに奨学金を支給するだけでなく、奨学生ひとりひとりに世話クラブとカウンセラーを決め、「暖かい心の通い合う奉仕活動を」と、ロータリー独特的のカウンセラー制度を設けております。

~~~~ニコニコ・米山・BOX~~~~~

西川 富雄君

理事会の残りです

田村 能孝君

和商OB会に出席してきました

田村 守君

前でスピーチさせてもらいました

冷水 正雄君

3人目の孫ができました

楠部 賢計君

短いスピーチの機会を得ました

林 孝次郎君

昨日家族全員そろいました

花畠 重靖君

前でスピーチさせてもらいました

土井 元司君

天神祭へ行ってきました

山名 正一君

神戸3号線で渋滞で疲れました

小椋 孝一君 田中 昌宏君

深谷 政男君 谷口 誠也君

海外ゴルフツアーワー無事帰国しました